

Liebe Leserinnen und Leser !

Schon jetzt können wir 2015 ein erfolgreiches Jahr für die FF Rottenegg nennen. An der Spitze steht sicherlich der Landessieger von Martin Wolf (siehe Artikel), aber auch viele andere Ereignisse berechtigen diese Bilanz: So legte unser Zugkommandant Michael Traxler mit dem goldenen Feuerwehr-Leistungsabzeichen die sogenannte „Feuerwehrmatura“ ab. Unser Interims-Jugendbetreuer Manfred Allerstorfer organisierte ein beeindruckendes Abschlussfest für die Jugendgruppen Eschelberg, Walding und Rottenegg, bei denen das Rote Kreuz Walding und die Polizei Ottensheim ihre Einsatzrüstung vorführten, der Polizeihubschrauber den Florianijüngern einen Blick ins Innere gewährte und die Teleskopmastbühne der FF Walding den Besuchern Rottenegg aus 30 Metern Höhe präsentierte.

Besonders freuten wir uns auch, das neue Mannschaftstransportfahrzeug in Dienst stellen zu können. Der Allradbus konnte von der Feuerwehr selbst finanziert werden und soll in der Nachwuchsarbeit für einen sicheren Transport der Jugendgruppe sorgen, aber auch bei Einsätzen als Kommandostelle, Transportfahrzeug etc. wichtige Funktionen übernehmen.

Wir wünschen Ihnen noch einen schönen Herbst und bedanken uns für Ihre Unterstützung !

Rudolf Wolfsteiner (Kommandant)

Einsätze, Schulungen und Bewerbe

In den ersten 9 Monaten dieses Jahres wurden wir zu 54 technischen Einsätzen und einem Brandeinsatz gerufen, wobei 195 Mann mehr als 370 Einsatzstunden geleistet und ca. 277 km zurückgelegt wurden. Am meisten beschäftigt hat uns dabei der Sturm Niklas, der viele Straßen und Wege unpassierbar machte. Um diese Einsätze erfolgreich zu meistern, ist es nötig regelmäßig Schulungen durchzuführen und die Geräte und Fahrzeuge in Schuss zu halten und zu beherrschen. Neben diesen zahlreichen und gut besuchten feuerwehrinternen Schulungen und Übungen waren wir auch noch anderweitig im Dienste der Gemeindebevölkerung tätig. Der Tag der Feuerwehr mit der Möglichkeit zur vorgeschriebenen Löscherprüfung zählt dazu, ebenso die Beteiligung an der Flurreinigungsaktion, die durchgeführte Alteisensammlung oder auch die Unterstützung beim HELFI-Bewerb, einer Art Erste Hilfe Wettbewerb für Volksschüler aus unserem Bezirk.

Wir freuen uns auch über Neuzugänge bei der Jugendgruppe, welche auch heuer wieder an den Bewerben im Bezirk als auch am Mühlviertler Feuerwehrlager in Rainbach teilgenommen hat.

Wasserwehr-Leistungsabzeichen in Gold



Foto: Pressestelle BFK Urfahr-Umgebung

Schon zum zweiten Mal nach 2012 gelang es HBM Martin Wolf mit HAW Gerhard Schietz, einen Landessiegertitel in der Wasserwehr nach Rottenegg zu holen! Der Bewerb um das Wasserwehrleistungsabzeichen in Gold, zu dem Wolf unterstützt von Schietz antrat, wurde in Linz auf der Donau in der Nähe der Eisenbahnbrücke durchgeführt. 30 Zillen kämpften gegen die schnelle Strömung bei außergewöhnlich hohem Wasserstand.

"Die Schwierigkeit war, die Strömung zu nutzen und dennoch kein zu hohes Risiko zu nehmen. Ein kleiner Fehler kann bei dieser Geschwindigkeit oft nicht mehr korrigiert werden und Fehlerpunkte sind dann kaum mehr aufzuholen", zeigten sich Wolf und Schietz erleichtert über das nötige Quäntchen Glück.

Zwei Landessiege zeugen aber weniger von Glück als vielmehr von exzellentem Beherrschen der Feuerwehrrille und so gratulieren wir unserem neuerlichen Landessiegerteam auf das Herzlichste!



Schon kurz darauf erkämpfte unser Landessiegerteam beim Schärldinger Bezirksbewerb den 1. Platz Bronze in der Gästeklasse A.

Beim Wasserwehr-Landesbewerb am 19./20. Juli in Überacker (Foto) krönten HBM Martin Wolf und HAW Gerhard Schietz ihre ausgezeichnete Saisonleistung mit einem 4. Rang in Bronze und einem 5. Rang in Silber in der Meisterklasse als Beste unseres Bezirkes. Auch dazu gratulieren wir recht herzlich!

(im Bild v. l. n. r.: Bezirksfeuerwehrkommandant OBR Enzenhofer, Abschnittsfeuerwehrkommandant BR Reiter, HBM Wolf, HAW Schietz, Kommandant HBI Wolfsteiner, Landesfeuerwehrkommandant LBD Kronsteiner)



Sturm Niklas, Eschelleiten



Tag der Feuerwehr mit Löscherprüfung



Hochzeit von Verena und Walter Höllinger



80er-Feier von Ehren-Amtswalter Rudolf Allerstorfer



Foto: Gemeinde St. Gotthard

18 Kameraden der FF Rottenegg nahmen an der Flurreinigungsaktion teil



Abschlussfest der Feuerwehrjugend



Segnung des neuen Mannschaftstransportfahrzeuges